

Cuatro son las empresas que entregaron ofertas para construcción de retén

MOP. La dirección de arquitectura está a cargo de la ejecución del proyecto.

IMAGEN OBJETIVO



ASÍ SE VERÍA EL RETÉN DE LAS ÁNIMAS UNA VEZ FINALIZADAS SUS OBRAS.

El delegado presidencial regional, Jorge Alvial, confirmó que fueron cuatro las empresas que en los últimos días realizaron sus ofertas para adjudicarse la construcción del retén de Carabineros que estará emplazado en Las Ánimas. En sentido, la autoridad señaló que ahora “comienza por tanto la Dirección de Arquitectura a hacer los análisis correspondientes para continuar con el proceso de licitación”, lo que debería confirmarse entre esta semana y los primeros días de diciembre.

El delegado destacó igualmente que “es una buena noticia que se vayan dando los pasos que hemos ido comprometiendo para dotar finalmente de infraestructura policial a este sector importante de Valdivia”.

A su vez, la seremi del MOP de Los Ríos, Nuvia Peralta, comunicó que “luego de un largo proceso que incluyó licitaciones y ahora trato directo, estamos prontos a adjudicar la empresa que finalmente tendrá a su cargo, la construcción de esta esperada unidad policial, que va a ser un tremendo apor-

te para mejorar la percepción de seguridad de los vecinos del barrio de Las Ánimas, que desde hace años vienen solicitando esta tenencia, para dar cobertura a la demanda ciudadana por respuestas eficientes y oportunas de Carabineros”.

Y agregó que “de acuerdo a la programación vigente, se espera que las obras puedan comenzar en abril del 2025”.

El proyecto es financiado con fondos del Ministerio de Interior, considerando una inversión aproximada de 2.600 millones de pesos.

El nuevo edificio policial contará con una superficie de 520 metros cuadrados dispuestos en un inmueble de dos pisos, que además tendrá un proyecto de paisajismo en el mismo sitio del inmueble policial.

De acuerdo a la programación de la Dirección de Arquitectura del MOP -encargados de la ejecución de proyecto-, luego de las respectivas tramitaciones en el proceso de adjudicación, se espera que las obras puedan iniciarse entre abril y mayo del año 2025, considerando un plazo de ejecución de 15 meses. 